

# やまびこ

令和2年12月  
諸塙小学校

## 校長室の窓から

2学期が明日で終わります。例年どおり行事を実施することはできませんでしたが、運動会、持久走大会は無事行うことができました。その中で、子どもたちの頑張りや確かな成長を見ることができ、コロナ禍に負けていない子どもたちを誇らしく思いました。また、子どもたちに大きなかがや病気がなったことも大変うれしいことでした。これも保護者の皆様のご理解・ご協力があってのことです。ありがとうございました。

例年3学期に実施していた学習発表会の中止につきましては、先日マチコミメールでお知らせいたしました。代わりに2月末の参観日で学級ごとに発表会をすることも考えていますが、これも実施できるか心配なところです。3学期も行事等について変更があるかもしれません。そのようなときは、素早く確実にご連絡できること、働き方改革、資源の節約の観点から、今後もマチコミメールでご連絡するが多くなります。ご理解いただきますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、よいお年をお迎えください。

## ほっとニュース

## 楽しい会食！

昨日16日(水)は、諸塙学校給食の日でした。この日の給食では、「食を通して人のつながりを深めるとともに、ふるさと諸塙を思う心を育てる」ために、村内の生産者の皆様と子どもたちが会食

をしました。1・2年生に3人、3・4年生に2人、5・6年生に2人が来てくださいました。

コロナ禍のため、子どもたちは前を向いて食べていますし、あまり話をすることもできません。それでも、一緒に食べただけることを子どもたちは楽しんでいました。

ご多用の中にお出でくださった方々に感謝しています。



## ありがとうございます

先日、アイショップの方から18,000円の図書カードをいただきました。お店のレジ前に置いてある募金箱に村民の皆様が入れてくださったお金と、お店の方からの贈り物です。早速子どもたちが読みたかった本を買わせていただきました。アイショップさんには、子どもたちの感謝の言葉を贈らせていただきました。村民の皆様に子どもたちの気持ちが届くことを願っています。

また、17日(木)に婦人会の方が来校され、マスクをプレゼントしてくださいました。そのマスクの柄は、何と「鬼滅の刃」に出てくる模様です。子どもたちは大喜びでした。更に、マスクが入っている袋には、子どもたちがたくさん本を読むようにと「しおり」も入っていました。心のこもった素敵なプレゼントに感謝しています。

学校は、村民の皆様に支えられていることを改めて実感しました。村民の皆様のお気持ちに心より感謝しています。



## お気軽にご相談ください！

本校では、次の職員、PTAの方にセクハラ相談員をお願いしています。お知らせするのが大変遅くなりましたがことをお詫びいたします。

保護者の皆様、児童の皆さんで気になることがありましたら、遠慮なくご相談ください。

役職	氏名（敬称略）
校長	
教頭	
生徒指導主任	
養護教諭	
PTA会長	
PTA副会長	

## ★ キラキラニュース ★

おめでとうございます！！

- ★ 宮日新聞に作品掲載  
学園俳壇・歌壇 6年生 女児  
学園詩壇 6年生 女児
- ★ 宮崎県青少年読書感想文コンクール  
佳作 6年生 男児